

Software Developer 60 – 100%

Qui sommes-nous ?

Le projet Justitia 4.0 a pour mission la transition numérique de la justice suisse sur mandat des directrices et directeurs de la justice et de la Conférence sur la justice (tribunaux).

Afin que les autorités judiciaires puissent traiter et gérer leurs dossiers et leurs tâches de manière numérique, ce projet met à leur disposition une application intitulée « Application dossier judiciaire électronique » (ADJ).

Pour adapter et développer cette solution qui se base sur celle de la justice autrichienne, nous recherchons de nouveaux talents. Ceux-ci travailleront en étroite collaboration avec des collègues autrichiens afin de développer ensemble un savoir-faire technique et professionnel.

Au sein de notre équipe et en collaboration avec nos parties prenantes, différents environnements de travail et cultures se côtoient (informatique, gestion du changement, communication, droit, secteur public). C'est pourquoi la confiance, la transparence, la collégialité, une culture de travail orientée vers la recherche de solutions et une attitude valorisante et respectueuse les uns envers les autres sont très importantes pour nous.

En tant que **Software Developer**, vous aurez la possibilité d'évoluer vers un poste d'architecte de solutions informatiques.

Voici les missions qui vous attendent :

- vous développez, vérifiez et documentez l'Application dossier judiciaire basée sur des technologies web modernes ;
- vous faites partie d'une équipe agile et vous êtes responsable de la mise en œuvre et de l'assurance qualité d'une application complexe et critique pour l'entreprise ;
- vous accompagnez l'application dossier judiciaire depuis les essais pilotes jusqu'à la phase d'exploitation ;
- en collaboration avec l'équipe product management et notre partenaire autrichien, vous assurez le développement continu de la solution et sa modernisation.

Vous avez :

- une formation technique supérieure en informatique (EPF, HES ou université) ou des formations continues similaires ;
- plus de cinq ans d'expérience dans le domaine du développement de logiciel agile et du génie logiciel d'applications basées sur Java avec les outils technologiques suivants :
 - o Java
 - o Spring Boot (actuellement Spring Boot 3.x, plus Spring Cloud, Spring Security, Spring Data JPA)
 - o Angular (actuellement Angular 16), HTML/Typescript (front-end)
 - o une expérience supplémentaire avec Elastic Search, HashiCorp Vault, Keycloak, Camunda est un atout ;
- une connaissance pratique d'Atlassian JIRA et Confluence, Git, Gitlab, Maven, SonarQube (CI/CD : Continuous Integration/Continuous Delivery) ;
- des notions de monitoring d'applications avec Grafana, Prometheus et ELK Stack
- idéalement de l'expérience dans le travail avec des plateformes basées sur des conteneurs (Kubernetes, OpenShift).
- de très bonnes connaissances de l'allemand et de l'anglais, le français est un plus.

Vous êtes :

- une personne pragmatique et disposée à travailler au sein d'équipes variées, composées de différentes personnes ;
- capable de créer et de travailler de manière structurée ;
- prêt-e à travailler sur un projet qui est dans une phase dynamique de réalisation ;

Ce que nous vous offrons :

	une liberté de création, un travail porteur de sens dont vous apprécierez l'utilité au quotidien ;
	un modèle de travail flexible (télétravail possible) afin de modeler votre semaine de travail à vos besoins (poste proposé à un taux d'occupation entre 50% et 100%) ;
	la possibilité de suivre régulièrement des formations continues ;
	une politique salariale équitable et conforme aux conditions du marché, basée sur la réglementation salariale du canton de Berne ;
	au moins 25 jours de vacances (nombre de jours déterminé en fonction de l'âge).

Votre personne de contact :

Raymond Stebler
Chef de projet de l'Application dossier judiciaire

Merci de nous faire parvenir votre candidature au format PDF à :
jobs@justitia.swiss

En bref :

- Taux d'occupation : 60-100%
- Contrat : emploi fixe
- Langue : allemand
- Lieu de travail : Nordring 8, Berne
- Entrée en fonction : 3^e trimestre 2024

Ce que disent les membres de notre équipe :

« Je me réjouis de mettre en oeuvre l'Application dossier judiciaire en collaboration avec des personnes motivées et en prenant en considération les besoins de nos partenaires des tribunaux et des ministères publics afin d'apporter une contribution concrète à la numérisation de la justice. »

« Le projet Justitia 4.0 est unique en son genre, car toutes les autorités judiciaires de Suisse travaillent ensemble à la numérisation. Les nombreuses parties prenantes et l'équipe de projet composée des domaines les plus divers rendent le projet stimulant et très intéressant à bien des égards. »